

Liebe Weinfreunde,



Wertschätzung ist eines der wundervollsten Geschenke und genau deshalb sagen wir einfach mal auf diesem Weg: **Vielen Dank!** Dieses herausfordernde Jahr konnten wir nur durch den unermüdlichen Einsatz unserer Mitarbeiter, Freunde und den Zusammenhalt der Familie meistern.



Zu Beginn des Jahres herrschte extreme Trockenheit. Es folgten starke Regenfälle, die uns zu einer frühen und schnellen Weinlese gezwungen haben. Jeder Jahrgang hat seine Besonderheiten. Doch der Jahrgang 2023 wird uns lange in Erinnerung bleiben. Die Weine präsentieren sich fruchtig-frisch und mit einer belebenden Säure. Seien Sie gespannt!

Auch Ihnen möchten wir ganz herzlich für die vielen Jahre Ihrer Treue, für all die freundlichen Weiterempfehlungen, Anregungen und auch für Ihre konstruktive Kritik danken.



Winterzeit ist auch **Glühweinzeit**. Unsere traditionellen Glühweine in rot, weiß und rosé stehen ab sofort für Sie bereit.

Gerne laden wir Sie zu unseren Winterveranstaltungen ein:

| | |
|---------------------------------------|---------------------------|
| Hechtsheimer Adventsverkostung | 25. und 26. November |
| Afterwork Glühweinabend | 27. November |
| Hechtsheimer Weihnachtsmarkt | 16. und 17. Dezember |
| Online-Weinproben | 08.12.2023 und 26.01.2024 |

Genießen Sie die besinnliche Zeit im Kreise Ihrer Liebsten. Wir freuen uns auf das bevorstehende, neue Jahr und wünschen Ihnen einen guten Rutsch. Bleiben Sie gesund!

Ihre Winzerfamilie

Mathilde Lemb, Benedikt, Martin, Julia, Frieda, Emil,
Jürgen Becker und Sigrid Lemb-Becker

„Dankbarkeit ist das Gedächtnis des Herzens“

Jean-Baptiste Massillon



HEINZ
Lemb



JÜRGEN
Becker

